



今月は9月に行われる納涼祭の準備です。画用紙と折り紙を切って、みんなで力を合わせて頑張って作成しました。この花火がお祭りで見られるんだね、ワクワクするね、みんなニコニコです。最後は作った花火と記念撮影。納涼祭が楽しみです。

3階ではアイスクリームレクをおやつの時間に行いました。イチゴ、桃、黒蜜きな粉と三種類の中から味を選んで頂き、盛り付け担当の職員から嬉しそうにアイスを受け取られていました♪ピースしてくれる方もいて大盛況でした♪皆様に好評でまたやってねと沢山お声を頂き、次回は違う味でレクをやりましょうねと皆様とお話をしました。



猛暑の折から、ご家族の皆様はお元気でいらつしやいますでしょうか。今月4階のユニットレクは、ダンボールを使った工作や習字をしました。普段見られないような真剣な表情や、照れ笑いがお顔が印象的で楽しい時間を過ごせました。

～農園の様子～
虫の声に秋を感じる季節となりました。野菜の成長はとて早く、2、3日であつという間に成長しています。今年は暑すぎたせいか、少し実りが少ないような気がしています。野菜を育てるのは難しいとつくづく思います。



残暑お見舞い申し上げます。涼しい季節が待ち遠しくなる今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。さて、来月9月は納涼祭・敬老の日と楽しみなイベントが続きます。今年の納涼祭は「昭和レトロフェス」をテーマに皆様が非日常を楽しんで頂けるよう職員一同準備を進めております。詳細につきましてはへ納涼祭のお知らせをご覧ください。また、ご存知の方も多いかと思いますが、当法人のウェブサイトがリニューアル致しました。施設の様子や園だよりでは載せきれなかった写真掲載し、情報発信をしております。今回の納涼祭はもちろん、レクリエーション等イベントの雰囲気もより伝わるかと思しますので、こちらも是非ご覧ください。夏の疲れが出てくる頃です。どうぞお変わりなく健やかに過ごしてください。

